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Neue Internet-Seite in Leichter Sprache 

 
Die Adresse: www.leichtesprache.lvr.de 

 
Es gibt eine neue Internet-Seite in Leichter Sprache.  

Diese Internet-Seite hat viele Texte in Leichter Sprache.   
Die Texte sind zu diesen Themen:  

 
• Wohnen 

• Arbeiten 
• Kinder  

• Schule 
• Gesundheit 

• Freizeit 

• und mehr.  
 

Die Internet-Seite ist für Menschen mit Lern-Problemen.  
Und für Menschen, die nicht gut deutsch sprechen.  

Auch andere Menschen können die Texte lesen.  
Das Gute an den Texten ist:  

Man kann alles sehr leicht verstehen.  
 

In den Texten kann man interessante Sachen lesen.  
Zum Beispiel diese Sachen:  

 
• Hilfe für diese Entscheidung: 

Im Wohnheim leben oder in einer eigenen Wohnung? 
• Tipps für den Wechsel von der Werkstatt zu einer Firma.  

• Eine gute Schule finden für Kinder mit Lern-Problemen.  

• Hilfe finden bei Problemen mit der Seele.  
• Schöne Sachen machen in der Freizeit. 

• Und mehr.  
 

Der LVR hat die neue Internet-Seite gemacht.  
LVR bedeutet: Landschafts-Verband Rheinland.  

Der LVR ist so etwas wie ein Verein.   
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Er arbeitet im Rheinland.  

Er kümmert sich um Sachen von den Städten und Kreisen.  
Er arbeitet zum Beispiel für Menschen mit Behinderung.  

 
So finden Sie die neue Internet-Seite:   

Geben Sie die Adresse von der neuen Internet-Seite  
oben in Ihren Bildschirm ein.   

Die Adresse ist: www.leichtesprache.lvr.de. 
Oder Sie geben diese Adresse ein: www.lvr.de. 

Oben auf dieser Seite steht das bekannte Leichte Sprache-Bild.  
Klicken Sie auf das Bild.  

So kommen Sie auch zu der neuen Internet-Seite.  
 

Sie können auch Fragen zu der Internet-Seite beim LVR stellen.  
Oder dem LVR Ihre Meinung zu der Internet-Seite sagen.  

Dafür können Sie anrufen.  

Rufen Sie gerne Frau Andrea Steinert an.  
Sie kümmert sich um die Internet-Seite.  

Die Telefonnummer ist: 0221 809-7756. 
Die E-Mail-Adresse ist: andrea.steinert@lvr.de 

 
Der LVR wünscht Ihnen:  

Viel Spaß beim Lesen in Leichter Sprache! 
 

Der LVR hat diesen Text am 4. August 2015 geschrieben.  
Der LVR hat den Text in Köln geschrieben.  

 
 

 
 

Ihre Ansprechpartnerin für redaktionelle Fragen: 

 
Birgit Ströter 

LVR-Fachbereich Kommunikation 
Tel 0221 809-7711 

birgit.stroeter@lvr.de 


